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Choluteca 15  de Agosto 2012 

 
 
QUERIDOS AMIGOS Y FIELES COLABORADORES: 
 
Será una gran ALEGRÍA volver a 

encontrarnos en St. Dominic o en San Lázaro cuando vengan a 
traer sus generosas donaciones, como es ya tradición. Ustedes 
no se imaginan cuánto facilitan el trabajo socio-religioso que 
hacemos, por el Reino de Dios, en esta porción de la Iglesia de 
Cristo que peregrina en el Sur de Honduras. Son también muy 
alentadores los mensajes  de felicitación y de solidaridad que  
muchos de ustedes me escriben en sus afectuosas respuestas 
a estas  cartas que envío para anunciar mi visita y las fechas y 
lugares de la próxima colecta. 
 

 
Sin embargo, al llegar a Miami, no faltará también  esa sombra 
de TRISTEZA que causa la ausencia física de dos amigos de  
toda la vida… desde que estábamos en Cuba: Mons. Agustín 
Román y  Mons. Luis Pérez. ¡Amigos de corazón, 
colaboradores en todo momento, 
sacerdotes ejemplares!    Así los recuerdo 
a los dos,  con gran cariño, admiración  y 
agradecimiento.  ¡La foto con el Padre 
Agustín A. Román tiene como…45 años! 
En  la Iglesia de Miami ha quedado un 
gran vacío. Pero estoy seguro que, desde 
la Casa del Padre, ellos  siguen 
ayudándonos; siguen intercediendo por 
nosotros y protegiéndonos para que nos 
mantengamos firmes en la FE y alegres en 
la ESPERANZA. Mientras tanto, “Nos 
consuela la promesa de la futura 
inmortalidad”. 
 

Es posible que yo no demore en reunirme con ellos….  Las personas de mi edad suelen 
decir, con un agridulce sentido del humor: “A mí me quedan dos afeitadas”.  Yo prefiero 
decir: “A mí me quedan dos furgoneadas”. Pero lo cierto es que, en este asunto, es Dios 
quien lleva las cuentas y toma las decisiones sobre las “afeitadas”  y  las “furgoneadas” que 
nos quiere conceder….“Hágase su voluntad en la tierra como en el Cielo”.  AMÉN. 
 

Dios mediante, estaré esperándolos con los contenedores: 

En St. Dominic (5909 N,W, 7 St.) desde el 27 de Agosto hasta el 9 de Septiembre. 

En San Lázaro  (4400 W. 18 Ave. Hialeah)  desde el 10 hasta el 17 de Septiembre. 

 
Por favor, pasen la noticia a todos sus contactos (esto es “Radio Bemba” cibernético) para 
que, también sus familiares y amigos, tengan la oportunidad de colaborar en esta misión.  A 
quienes no tengan internet avísenles por teléfono. (el “Radio Bemba”   tradicional)    
¡Muchísimas gracias por la propaganda! 
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INVITACIÓN A UNA MISA EN LA ERMITA DE LA VIRGEN DE LA CARIDAD. 
 
La historia de este “PUENTE DE SOLIDARIDAD 
CRISTIANA” entre Miami y Choluteca, que llamamos 
“FURGONEADAS”, no pudo tener un mejor comienzo: 
Empezamos en la Ermita de la Virgen de la Caridad 
del Cobre. Nuestra Patrona Celestial fue testigo y 
animadora de las primeras procesiones de amigos y 
benefactores que llegaban cargados de cosas para 
depositarlas en los furgones destinados a nuestra 
misión en Choluteca.  Además, para comenzar también 
tuvimos la   bendición de Mons. Agustín Román. Esta 
foto también es histórica. Fue tomada en la Ermita hace 
alrededor de 30 años: De pie, el del casco azul es Isaúl González sigue Osmel Valera, 
Roberto Villa, Beba y John Monge y yo. Abajo, Osvaldo Cordero QEPD. Y Alfredo 
Montalbán. Todavía hoy, tres décadas después, a veces llegan amigos a los contenedores 
que me dicen: “Padre, recuerde que yo estoy con usted desde los tiempos de la 
Ermita”. Esa PERSEVERANCIA EN LA CARIDAD es un regalo de la Santísima Virgen 
para los cubanos y para los hondureños. 
Los cubanos estamos celebrando 400 AÑOS de la aparición de la imagen de la Virgen de la 
Caridad en la Bahía de Nipe.  Por eso, les invito a VENIR A LA ERMITA DE LA VIRGEN DE 
LA CARIDAD para inaugurar esta FURGONEADA con una MISA el SÁBADO 25 de Agosto 
a las 3.00 p.m.  ¡Allí nos vemos! 
__________________________________________________________________________ 
 
Ahora paso al DEPARTAMENTO DE NOTICIAS para ponerlos al tanto de algunos de los 
últimos acontecimientos en la ASOCIACIÓN SAN JOSÉ OBRERO. 

1.-COLONIA CRISTO DE ESQUIPULAS(viviendas de interés social) 
Esta es la BUENA NOTICIA de hoy. En carta anterior, (12 Sept. 2011) envié fotos de los 
comienzos del proyecto.  Hoy me alegra poder comunicarles que, siempre con 

financiamiento de FUNDEVI,  ya hemos 
construido y entregado a sus nuevos 
propietarios, 25 casas nuevas.  Tenemos otro 
tanto en construcción y las solicitudes siguen 
llegando. El terreno está urbanizado para 270 
viviendas.  Esperamos no detenernos hasta 
construirlas todas, porque el déficit habitacional 
es muy grande en Choluteca. 
Las calles son empedradas y las casas sólo se 
venden a familias bien constituidas, de bajos 
ingresos y que no tienen casa propia. Este 
trabajo tiene un gran impacto social y familiar. 
 

Todos los materiales de construcción, de electricidad, de plomería, cerámica, inodoros, 
lavamanos,  etc… que ustedes han traído a los contenedores, han sido bien utilizados y han 
ayudado a bajar los costos de las construcciones.  Rejas, ventanas, efectos eléctricos 
lámparas, interruptores y toma-corrientes  son de mucha utilidad.  ¡Gracias por traerlos! 
Especialmente estamos necesitando dos compactadoras manuales “TAMPERS”). Aquí las 
llaman “BAILARINAS” porque cuando arrancan empiezan como a brincar y ponen a bailar 
al operario que la sostiene verticalmente sobre el terreno que están compactando.  Si 
conocen a alguien que esté en el rubro de la construcción y pudiera donarlas serían de 
máxima utilidad en la construcción de las casas. 
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2.-CAMBRIDGE SCHOOL-CAMPUS SAN JOSÉ OBRERO. 
 
Esta ALIANZA ESTRATÉGICA de que les hablé en carta 
del 14 de Febrero pasado, va viento en popa… Todavía 
estamos trabajando en la remodelación de los edificios.  
El “maquillaje” necesario para convertir nuestros viejos 
talleres del “INCATEC” en nuevas aulas de clase para un 
colegio bilingüe ha resultado más costoso de lo que 
habíamos presupuestado y eso ha retrasado un poco los 
trabajos de remodelación. La foto muestra el nuevo pasillo 
que hemos construido para comunicar  los edificios.   
La matrícula ya está abierta y el curso comenzará, Dios 

mediante, el día 20  de Agosto.  Nos faltan todavía dos edificios por restaurar y convertir en 
CAPILLA el galerón donde funcionaba la Fábrica de Bloques que debe trasladarse al predio 
de la Fábrica de Muebles.  Poco a poco lo haremos con la ayuda de Dios y de todos 
ustedes. 
Cambridge School atenderá  niños desde los 2 años en una Escuela Maternal. Tendrá, 
además,  Pre-Kinder, Kinder, Educación 
Primaria y Secundaria.    
Estamos trabajando en la fundación de un 
FONDO y la elaboración de un 
REGLAMENTO DE BECAS porque deseamos 
poder recibir en  este Centro Educativo  a 
algunos niños y jóvenes aventajados cuyas 
familias desean una educación cristiana, 
bilingüe y de calidad para sus hijos, pero no 
tienen la capacidad económica para hacer 
frente a la colegiatura.  
 

Estamos muy interesados en libros (español o inglés) mesas de trabajo o pupitres, 
escritorios,  juguetes de patio para los pequeños, pelotas, materiales escolares de cualquier 
clase. Todo lo que pueda servir en este Centro Educativo será de gran ayuda y lo 
agradeceremos mucho.  Por favor, pasen este aviso a sus parientes y amigos. 

 
3.- “INCATEC”. El  Instituto de Capacitación Técnica, “INCATEC” no ha desaparecido… 
Sus operaciones cambiaron de lugar para dejarle el espacio a Cambridge School.  Las 
reparaciones de electrónicos y electrodomésticos ya se están haciendo en el almacén 
general. La fabricación de los FOGONES ECOLÓGICOS y de los FILTROS para purificar el 
agua se trasladó a los terrenos de la Fábrica  de Muebles.  
 
La Fábrica de BLOQUES de concreto también se traslada a los terrenos de la Fábrica de 
Muebles.  Pero su desplazamiento es un poco más  complejo y costoso porque necesita una 

galera de 15 x 35 mts. para extender los 
bloques recién hechos. La  estamos 
fabricando. La foto muestra las columnas 
ya terminadas y el piso enrejado con 
varillas de hierro. Estamos listos para 
fundir la placa de concreto en los 
próximos días. Cuando fragüe el concreto 
podremos traer  las máquinas del antiguo 
“INCATEC” para seguir fabricando los 
bloques en este nuevo lugar.  El techo lo 
pondremos más adelante, cuando 
recuperemos una parte de la inversión. 
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4.- NUEVA COCINA Y CAFETERÍA EN LA CLÍNICA SAN FRANCISCO DE ASÍS.  
Hace tiempo que habíamos construido un nuevo 
edificio para la COCINA y la CAFETERÍA de la 
Clínica San Francisco.  También hace tiempo que 
nuestro amigo y colaborador Luis Fernández  (de 
Lace FoodService) nos había donado todos los 
equipos para una cocina industrial con todas las 
de la ley.  Luis quiso hacer esta cuantiosa 
donación en memoria de su esposa Angelita.  
Pero, aunque teníamos el edificio y los equipos, 
todavía no habíamos podido instalarlos.  Gracias a 
Dios la COCINA fue instalada durante el mes de 

Julio. Ya estamos en el entrenamiento para ponerla a funcionar. La cocina incluye una 
panadería y un cuarto frío como para enfriar dos elefantes al mismo tiempo…   Esperamos 
que la nueva cocina preste sus servicios no sólo a los enfermos, sino también a los 
acompañantes, los visitantes y el personal de la Clínica.   Además, el terreno de la Clínica y 
el del viejo INCATEC, (hoy CAMBRIDGE SCHOOL)  son contiguos…  por lo que los 
maestros y alumnos del Colegio están a 50 mts. de la Cafetería.  Seguro que serán buenos 
clientes de la nueva CAFETERÍA.  ¡Gracias a Dios! 
 
5.-IMPRENTA SAN JOSÉ OBRERO.  La Imprenta sigue funcionando bastante bien.   Por 
tanto, hemos decidido ampliarla, incorporándole  una PAPELERÍA, para vender útiles 
escolares, ofrecer servicios de fotocopias, encuadernaciones, servicios secretariales, etc…    
 
6.- El famoso predicador SALVADOR GÓMEZ dirigió 
una MISIÓN en la Parroquia y la Asociación San José 
Obrero desde el Jueves 26 hasta el Domingo 29 de 
Julio.  En la tarde del Jueves 27 estuvo reunido con los  
Directores y los Contadores de todos los 
Departamentos de la Asociación.  Salvador tiene un 
verdadero carisma para la predicación: es muy 
motivador.   Todos quedamos entusiasmados con su 
intervención. Ya hemos hecho arreglos con él para que 
el próximo año venga a pasar todo un día en la 
Asociación tratando sobre la Enseñanza Social de la Iglesia.  
 
7.- SIGUE CRECIENDO EL APIARIO 
Hemos seguido captando enjambres para multiplicar nuestras colmenas. En el viaje pasado 
el Padre Paz (que es gran conocedor de la apicultura) me dijo que había unas 
FEROMONAS que se ponían en las cajas y atraían a los enjambres que se desprenden de 
otras colmenas.  Averiguamos el asunto en internet y compramos las feromonas que son 
como unos tubitos de plástico con un olor fuerte como a limón.  Parece que a las abejitas les 
agrada tanto la limonada, como a mis proveedores de botellas les gusta el vino… (ya tengo 
botellas para un par de años…) así que se amontonan y hacen cola parar meterse en la 
caja.  Una vez adentro,  cuando oscurece, tapamos la puertecita de la caja y la llevamos 
para el apiario.  ¡Tan sencillo como eso! 
 
8.- El ganador en la RIFA del BAÚL de madera tallada fue un niño que es monaguillo en St. 
Dominic. Se llama Alejandro y lo ganó con el ticket Nº 608724.  ¡Felicidades Tocayo! 
 
Como dice la ranchera “Ya con esta me despido”.  Nos vemos en la Ermita el próximo día 23  
de Agosto a las 3 p.m. en la Celebración Eucarística.  Después en St Dominic y San Lázaro 
en las fechas antes indicadas. Saludos y bendiciones. 


